

A tutti i Tecnici sanitari di laboratorio biomedico iscritti all'albo della Provincia autonoma di Bolzano

Care colleghe e cari colleghi,

vorremmo ringraziare tutti coloro che ci hanno supportato in occasione del rinnovo della Commissione d'Albo tenutasi lo scorso 25 novembre. L'Albo della nostra professione è stato quello più rappresentativo come presenze al voto. È un risultato del quale, tutti noi, possiamo andare fieri.

Abbiamo avuto il piacere di collaborare e avere uno scambio di opinioni con alcuni di voi.

Sarebbe un nostro desiderio conoscervi tutti personalmente ma, nel breve periodo, ci risulta difficile. Pertanto, ci premeva presentarci, almeno, per via telematica.

La nostra commissione d'Albo è composta da cinque membri:

*Giovanni Andrea Maria Rizzica*, il nostro Presidente, lavora in Immunogenetica presso il servizio di Immunoematologia e trasfusionale dell'ospedale di Bolzano;

*Gloria Selciato*, la nostra Vicepresidente, presta servizio, anche lei, nel laboratorio di Immunoematologia e trasfusionale dell'ospedale di Bolzano;

*Gabi Platzer* è la nostra referente per il fabbisogno formativo ed è uno dei tre consiglieri. Attualmente ricopre l'incarico di coordinatrice ff presso il laboratorio di analisi chimico-cliniche e microbiologia dell'ospedale di Merano;

*Elisa Colli* e *Manuel Niederstätter* sono i nostri consiglieri e lavorano rispettivamente presso il laboratorio di analisi chimico-cliniche di Merano e il laboratorio centrale di patologia clinica dell'ospedale di Bolzano.

Siamo sempre aperti al dialogo, pertanto vi invitiamo, se avete proposte e suggerimenti o problematiche da sottoporci, di contattarci.

Sperando di rappresentarvi al meglio, cogliamo l'occasione per farvi i nostri più sinceri auguri di un sereno Natale e di un felice anno nuovo.

La vostra commissione di Albo dei Tecnici sanitari di laboratorio biomedico di Bolzano

An alle Eingeschriebenen Berufsalbum für biomedizinische Labortechniker der Autonomen Provinz Bozen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Wir möchten uns bei all denen bedanken, die uns anlässlich der Erneuerung der Albums-Kommission am 25. November unterstützt haben. Unser Berufsalbum war hinsichtlich der Wahlbeteiligung am repräsentativsten, und auf dieses Ergebnis können wir alle stolz sein.

Wir hatten die Möglichkeit und das Vergnügen, mit einigen von euch Kollegen mitzuarbeiten und einen Meinungsaustausch zu haben. Aber auch alle anderen möchten wir persönlich kennenlernen, doch organisatorisch ist es kurzfristig leider nicht möglich. Deshalb wollten wir uns zumindest in schriftlicher Form vorstellen.

Unsere Albums-Kommission besteht aus fünf Mitgliedern:

*Giovanni Andrea Maria Rizzica*, unser Präsident, arbeitet im Bereich Immungenetik am Immnhämatologie- und Transfusionsdienst des Krankenhauses Bozen;

*Gloria Selciato*, unsere Vizepräsidentin, ist auch im Immnhämatologie- und Transfusionslabor des Krankenhauses Bozen tätig;

*Gabi Platzer* ist unsere Referentin für Ausbildungsbedarf und eine unserer drei Berater. Derzeit ist sie geschäftsführende Koordinatorin im Labor für chemisch-klinische Analysen und Mikrobiologie des Krankenhauses Meran;

*Elisa Colli* und *Manuel Niederstätter* sind ebenfalls unsere Berater und arbeiten jeweils im Labor für chemisch-klinische Analysen des Krankenhauses Meran und im Zentrallabor des Krankenhauses Bozen.

Wir sind jederzeit für den Dialog offen und laden daher ein, euch mit uns in Verbindung zu setzen, wenn ihr Vorschläge habt oder Problematiken ansprechen möchtet. In der Hoffnung, euch bestmöglich zu vertreten, wünschen wir euch abschließend ein besinnliches Weihnachten und ein Frohes Neues Jahr.

Eure Albums-Kommission für biomedizinische Labortechniker Provinz Bozen

Commissione d'Albo Albums-Kommission

